

Laufen

Die Gründung der Sektion beim Magistratssportverein erfolgte am 12.02.2001 unter Federführung des derzeitigen Sektionsleiters Horst Rumpelsberger. Etwa wöchentliche Trainingsläufe, u.a. auf der Sportanlage Rennbahn, organisieren sich die Läuferinnen und Läufer selbst.

Im Jahr 2011 nahmen beim Steyrer Stadtlauf erstmals KollegInnen der Sektion daran teil. Mittlerweile sind unsere Kolleginnen und Kollegen bei vielen Lauf Events in ganz Österreich für den MSV Steyr vertreten:

Wachau Marathon, Ottenstein, Linz, Christkindllauf Steyr, Klagenfurt, Wien usw.

